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ASSEMBLÉE NATIONALE
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politique de la recherche
Question écrite n° 97089

Texte de la question

M. Patrick Vignal appelle l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'éducation nationale, de
l'enseignement supérieur et de la recherche, chargé de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le
budget alloué à la recherche et aux universités. En effet, le Président de la République a récemment annoncé
que les 134 millions d'euros de crédits alloués aux CEA, CNRS, INRA et INRIA seraient reconduits en 2017.
Toutefois, pour les universités, des incertitudes demeurent concernant une partie des programmes qui relèvent
du MESR. Ainsi, étant donné que les syndicats parlent d'une baisse des dotations de 122 millions d'euros, les
universitaires s'inquiètent du contenu de sa mission qui sera présentée aux parlementaires lors des débats sur
le PLF 2017. Aussi il lui demande quelle action le Gouvernement entend mettre en œuvre pour pérenniser les
crédits alloués à la recherche et permettre à la France de rester un pays leader en la matière.
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